



## Teaser Trailer Terbaru: Jennifer Lopez Tampil Memukau dalam Film “Atlas”

### Description

Trailer Teaser Terbaru Netflix “Atlas” Dibintangi Jennifer Lopez

Netflix baru saja merilis trailer teaser untuk film thriller fiksi ilmiah “Atlas” yang dibintangi oleh Jennifer Lopez. Film ini membahas tentang kecerdasan buatan (A.I.) dan potensi bahayanya.

Sinopsis Film “Atlas”

Cerita ini mengikuti Atlas Shepherd (diperankan oleh Lopez), seorang analis data yang brilian namun memiliki rasa tidak suka pada kecerdasan buatan. Ia bergabung dalam misi untuk menangkap robot pemutarbalik dengan siapa dia memiliki masa lalu yang misterius.

Ketika rencana tersebut berjalan tidak sesuai, satu-satunya harapan Atlas untuk menyelamatkan masa depan umat manusia dari kecerdasan buatan adalah dengan memercayainya.

Bintang Pendukung dan Tanggal Rilis

Simu Liu, Sterling K. Brown, Gregory James Cohan, Abraham Popoola, Lana Parrilla, dan Mark Strong juga turut bermain dalam film ini. “Atlas” akan tayang perdana di layanan streaming pada tanggal 24 Mei.

Dibutuhkan Kepercayaan untuk Menyelamatkan Manusia

Sebagai pesan dari film ini, adalah penting untuk memiliki kepercayaan dalam teknologi, meskipun terdapat potensi bahaya. Terkadang, harapan satu-satunya untuk melindungi masa depan adalah dengan memercayai sesuatu yang kita takuti.

Produksi dan Sutradara

Film ini disutradarai oleh Brad Peyton dan ditulis oleh Leo Sardarian serta Aron Eli Coleite. Lopez juga turut memproduseri film ini bersama dengan beberapa nama besar lainnya dalam industri hiburan.

## Ringkasan

Netflix telah merilis teaser trailer untuk film thriller fiksi ilmiah yang dipimpin oleh Jennifer Lopez yang berjudul "Atlas" yang membahas tentang kecerdasan buatan dan bahayanya.

Ceritanya mengikuti Atlas Shepherd (Lopez), seorang analis data yang brilian namun misantropis dengan ketidakpercayaan mendalam terhadap kecerdasan buatan, bergabung dalam misi untuk menangkap robot nakal yang memiliki masa lalu misterius bersamanya.

Namun ketika rencana berjalan tidak sesuai, satu-satunya harapan untuk menyelamatkan masa depan umat manusia dari kecerdasan buatan adalah dengan mempercayainya.

Simu Liu, Sterling K. Brown, Gregory James Cohan, Abraham Popoola, Lana Parrilla, dan Mark Strong juga turut membintangi film ini.

"Atlas" akan tayang perdana di layanan streaming pada 24 Mei. Bagaimana pendapat kamu tentang film ini? Apakah kamu bersemangat untuk menontonnya? Silakan berikan komentar dan pendapatmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)